

Chers amis,

## L'édito du Père Damien

A l'aube de cet été, permettez moi d'abord de dire merci à Dieu pour tous ses bienfaits et surtout pour la santé qu'il a daigné accorder à plusieurs d'entre nous. Une année pastorale et scolaire s'achève ; ce sont les vacances qui commencent bientôt ; les vacances seront l'occasion pour beaucoup de beaux temps de partage entre générations sur l'année écoulée et sur les projets des uns et des autres. Dans la vie paroissiale, il en va de même.

Ces dernières semaines, le conseil pastoral, le conseil économique, l'équipe de l'animation catéchétique, se sont attachés à faire un bilan de l'année pastorale qui s'achève et se sont projetés dans la poursuite de leur mission et son évolution.

MERCI à chacun pour sa prière et son engagement dans la vie de la paroisse.

MERCI pour ces bilans des différentes activités où se dit la joie d'avancer ensemble et de voir les fruits que le Seigneur permet, de traverser parfois des moments plus difficiles. La vitalité de notre communauté paroissiale et le désir de continuer de bâtir ensemble une paroisse ouverte, chaleureuse et fraternelle, qui vit de l'Amour de Dieu et le partage, vont nous amener à faire évoluer son organisation. Nous y travaillerons au courant de l'année prochaine. Nous comptons sur vos prières.

Confiant que les vacances aideront à repartir de plus belle dans notre engagement baptismal et missionnaire, j'exprime aussi ici ma reconnaissance à tous les bénévoles de notre communauté paroissiale. Merci aux sacristines et sacristains, aux animateurs et animatrices de chants, aux enfants de caté et aux servants d'autel, aux catéchistes, au groupe du rosaire etc... Merci à ceux non cités ici pour leur service en silence...

Le temps des vacances est propice au repos et au changement, il nous permet de reprendre souffle pour nous libérer de certaines tensions et stress accumulés tout au long de l'année. Mais pour reprendre souffle, il ne faudrait pas oublier Celui que Dieu nous donne, ce Souffle de la Création, ce Souffle de la Parole, ce Souffle de l'Esprit Saint. N'ayons donc pas peur de lui demander ses dons, reçus à la Pentecôte par les apôtres, et à notre Confirmation...

Alors oui, nous ne devons pas craindre ; c'est ce que Jésus nous rappelle tous les jours. À la suite du prophète Jérémie, de l'apôtre Paul et de bien d'autres,

nous sommes envoyés pour porter la Parole de Dieu. Notre mission est de révéler Celui qui a "les Paroles de la Vie éternelle". Cette mission ne va pas sans de nombreuses difficultés. Les chrétiens sont chaque jour affrontés à l'incroyance, l'indifférence, la dérision... On les accuse de propager une "idéologie obscurantiste". Mais le Seigneur nous rassure : "Ne craignez pas... Je suis avec vous." Les hommes les plus mal intentionnés peuvent tuer le corps mais ils ne peuvent tuer l'âme. Ils ne peuvent rien contre notre dynamisme, notre confiance. Ils ne peuvent pas nous faire douter de l'amour de Dieu. Ce n'est pas le moment de chanceler car le mal n'aura pas le dernier mot. Le Christ ressuscité veut nous associer tous à sa victoire sur le péché et la mort.

Demandons alors que l'Esprit Saint nous remplisse de l'abondance de ses dons et en particuliers de ces sept dons que sont la sagesse, l'intelligence, le conseil, la force, la science, la piété et la crainte de Dieu pour que nous puissions nous reposer en Lui, pour que nous puissions nous ressourcer en Lui.

Bel été à tous et que Dieu vous bénisse !

Pour  
reprendre  
souffle,  
n'oublions pas  
Celui  
que Dieu nous  
donne.



123rf.com



## Dernière rencontre de caté Avec frisette la brebis perdue et retrouvée



Alice Ollivier pour [Hozana.org](http://Hozana.org)

## 14 juillet, une occasion de prier

Les fêtes nationales sont l'occasion pour les chrétiens de prier pour leur pays. Les Français, le 14 juillet, peuvent donc porter dans leurs prières la France pour la confier à Dieu et lui demander d'aider et de guider ses dirigeants - mais aussi chacun de ses citoyens - dans les défis et enjeux auxquels elle doit faire face. Nous pouvons prier pour la France avec la prière que Jésus a confié à Marcel Van lors d'une apparition en 1945.

Image par karosieben de Pixabay

*Seigneur Jésus, aie compassion de la France, daigne l'êtreindre dans ton Amour et lui en montrer toute ta tendresse. Fais que, remplie d'amour pour toi, elle contribue à te faire aimer de toutes les nations de la terre. Ô Amour de Jésus, nous prenons ici l'engagement de te rester à jamais fidèles et de travailler d'un cœur ardent à répandre ton Règne dans tout l'univers. Amen.*



Marcel VAN



## Le Foyer de Vie de Tremblay à Pontmain

Le jeudi 17 juin dernier, 6 résidents du Foyer de Vie « Le chemin des Iles » à Tremblay ont pérégriné à Pontmain accompagnés de membres de l'animation et de l'aumônerie. Pour beaucoup, ils découvraient le lieu où ils n'avaient jamais eu l'occasion de se rendre. Par cette belle journée ensoleillée, chacun a pu assister à la messe à la Basilique, regarder une vidéo sur les apparitions, visiter la Grange et l'église paroissiale... chanter et prier, confier ses intentions à la Vierge Marie. Sans oublier, bien sûr, le pique-nique ! Une belle journée bien remplie dont chacun est reparti joyeux et heureux.

[Eglise en Ille et Vilaine](#)

## 3 nouveaux prêtres !

Hubert Rime, Loïc Brodin et Pierre Le Thieis ont été ordonnés prêtres par Mgr d'Ornellas, le 25 juin 2023 en la cathédrale Saint-Pierre de Rennes. Une célébration joyeuse et priante vécue par les familles, les amis et les paroissiens venus très nombreux pour les accompagner.

### Le témoignage des 3 nouveaux prêtres

Ils répondent dans la vidéo à quelques questions que nous nous posons sûrement : Comment ont-ils entendu l'appel à être prêtre? Quel est le rôle du prêtre ? Quel passage de l'évangile les anime le plus aujourd'hui? Quel conseil donneraient-ils à un jeune qui se pose la question d'être prêtre?

Hubert:  
« Tu as le désir d'être prêtre? N'aie pas peur. Dieu est bon, Dieu nous laisse complètement libre. A partir de là, tu peux discerner en paix et choisir si tu décides d'y répondre ou pas. »



Loïc:  
« Ecoute ton cœur. Qu'est ce que tu veux vraiment ? »

## A Bazouges le 1er août

17h-18h30: Adoration du St Sacrement et confessions  
18h30-19h: Messe  
20h30-22h: Conférence puis Complies

## Le 2 août

7h25: Laudes puis messe à 8h  
En début d'après-midi : passage à l'église de Tremblay puis vers St Brice par la voie verte



## Evènements à venir en paroisse et en diocèse

### Festival Jean Langlais Concerts et messe à l'église de La Fontenelle

#### Samedi 1er juillet à 20h30

Piano Chants avec des élèves du collège St André d'Antrain  
**Messe dimanche 2 juillet à 10 h 30**  
chantée par l'Ensemble vocal diocésain «Psallite» ainsi que la chorale « les Amis de Jean Langlais ».

#### Samedi 8 juillet à 20 h 30

Concert Chant choral et piano solo avec la participation du Choeur Liminis B ainsi que la Chorale Les Amis Jean Langlais.

#### Dimanche 9 juillet à 18 h 30

Concert de musique de chambre donné par l'ensemble "Famille CHAUVET".

Entrée libre pour l'ensemble des concerts.

**FÊTE DE RENTRÉE À NOTRE-DAME DE LA PEINIÈRE**

**Annoncer la foi!**

« Quelle consolation d'avoir la foi. » Marcel Callo

**Dimanche 10 septembre 2023**  
Sanctuaire Notre-Dame de La Peinière  
10h-17h  
Présidée par M<sup>re</sup> Pierre d'Ornellas

**10h:** Témoignages sur la transmission de la Foi, puis enseignement de l'Archevêque, suivi d'un temps de chemin de Foi

**12h30:** Apéro géant offert puis pique-nique apporté par chacun

**15h:** Messe puis procession devant la chapelle

**Restauration sur place.**  
Cars à partir de Rennes: 02 99 14 44 44  
Infos: [rennes.catholique.fr](http://rennes.catholique.fr)

**Fête du 15 août**

**Assomption de Marie**

10h30 à Rimou : Messe des Cônes  
10h30 à Marcillé - Grotte du Châtel



## Nos peines et nos joies

### MARIAGES

Gaëtan LE NET et Estelle LALLINEC - 13 mai à St Ouen  
David GROUD et Julie KEIRSSCHIETER - 20 mai à Antrain  
Thomas GARNIER et Maëva RENOUX - 27 mai à Tremblay  
Mickaël HELLEUX et Magali PINCÉ - 27 mai à Marcillé  
Jacques BOURGEOUX et Carole MEFFRE - 3 juin à Bazouges  
Romain MARCAULT et Laëtitia JULIENNE - 10 juin à Antrain

### OBSÈQUES

Louis MARIE - 96 ans - 9 mai à St Ouen  
Maryvonne HONORÉ - 74 ans - 17 mai à Bazouges  
Jean GAUTIER - 91 ans - 22 mai à Bazouges  
Germaine HALAIS, née SACHET - 83 ans - 3 juin à Bazouges  
Jean BERTHELOT - 90 ans - 9 juin à St Rémy  
Thérèse CATHERINE, née LECUYER - 86 ans - 12 juin à La Fontenelle

**BAPTÊMES**

Meelan RIMASSON - Léandre VOISIN-MOISAN  
22 avril à Bazouges

Yanis CORMIER - Aélis MEIGNAN - Victor PIRON  
30 avril à Tremblay

Sandro CARRICO - Marceau LEVACHER - Nino TINCHON - Axel MATHIEU  
6 mai à Bazouges

Mathéo AROLFO - Gabin DESMARES  
7 mai à Bazouges

Alice ROINEL - 20 mai à Chauvigné  
Héloïse KEIRSSCHIETER-GROUD  
20 mai à Antrain

Faustine HÉBERT-MASSIN - Adélaïde HUGUET  
21 mai à Antrain

Ambre LEBON - Tylio HAISSANT  
3 juin à Bazouges

Gwendal PELLERIN - Chloé TRUFFELET-MARY  
Naël HERNOT - 10 juin à Bazouges  
Charlie KOUNOWSKI - Tess POUSSIN  
17 juin à St Ouen